



COMITE DEPARTEMENTAL D'EQUITATION
DE L'AVEYRON
156, Avenue du Centre
12160 BARAQUEVILLE

RAPPORT MORAL

***ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU SAMEDI 30 NOVEMBRE 2024,
salle la Doline à Sébézac***

Le Comité Départemental d'Équitation, enregistre pour 2024 , 3.161 licenciés (9 licenciés de moins qu'en 2023) dont 2.692 licenciés femmes , 469 licenciés hommes qui se divisent en 1.095 licenciés poney, 1.584 cheval et 482 tourisme. Le plus grand nombre de licenciés se trouvent dans la tranche d'âge des 13 à 18 ans, vient ensuite les 27 ans et plus, les 6 à 12 ans, les 19 à 26 ans et enfin jusqu'à 5 ans. Le CRE a enregistré une diminution du nombre de licenciés de 2,9 % la FFE de 4 %.

Le nombre de centres équestres Aveyron 2024 est de 65 et plus 10 associations équestres .

L'Équitation en Aveyron est bien représentée, sur le plan sportif, grâce aux résultats du travail fourni par les enseignants auprès des cavaliers participants aussi à divers concours club/ponam, départementaux, régionaux et même internationaux . Plus de 50 concours ont eu lieu dans différentes disciplines dans notre département et quelques grands concours régionaux comme le Hunter sur 2 jours avec finale et remise des prix organisé par le centre équestre Lillhippus ou l'OTC organisé par le CRE qui a eu lieu au C.E. de Combelles ave 1.980 engagés. .

Le CDE s'applique aussi à être bien représenté auprès des instances départementales et régionales pour bénéficier de leur aide sous toute forme que ce soit :

- Il assure la mise en place de divers concours avec participation sous différentes façons**
- Effectue l'achat de certain matériel, pour en nommer que quelques comme : une sono, une lise de dressage, un chronomètre, 8 obstacles de concours, achats de montoirs**
- Mise en place de certaines formations**
- Mise en place chaque année d'une journée cheval et Handicap.**
- Mise en place de dossiers, pour demande de subventions auprès de divers organismes**
- Préparations en amont de diverses réunions et assemblées générales**

Le comité départemental d'équitation s'emploie à défendre le plus possible les spécificités de l'équitation auprès des clubs, de concrétiser de meilleures actions auprès de ceux-ci, auprès des pouvoirs publics, d'être le plus souvent possible sur le terrain, le tout d'émettre des idées, des projets en commun dans la simplicité, et conserver le plus longtemps possible le relationnel.

